覧

## 伏古本町連合町内会

令和 4 年 3 月 1 日発行 編 集 総 務 部

ミニ情報 令和4年3月号

大雪に悩まされた2月になってしまいました。

今年の冬は、この土地に約60年近く住んでいる私にとっても経験のない降雪になってしまいました。子供のころ、雪が多く降って、朝起きると玄関が埋まり、2階から降りて外部から除雪しないと外に出られないという経験はしましたが、今、考えると今よりもずっと家がすくなく、風に押された雪が吹きだまって、家が埋った状況だったと思います。今年の雪は、降った雪が一度、しまりその上に新しい雪が折り重なっていき、かなり密度の高い雪が堆積しているように思われます。

又、雪捨て場はどこも満杯で、積み重ねるしか方法がなく、積みあがった雪は身の危険を感じるほどになっています。はやく除雪、排雪体制が落ち着いて、いろいろな面で通常の生活ができることを願っております。

2月に入り毎回、最後だと思っていた雪かきも、とうとう記事を書いている2月下旬まで続きましたが、これ以降は気温が一気に上がり春に向かって加速しそうです。そうなると、別の心配事も増えてきます。すでにご承知の通り、落雪事故や崩落事故が心配されます。皆様方におかれましては十分注意したうえで作業されているとは思いますが、改めて、万全の準備と必ず2人以上での作業にあたってください。

又、これだけ雪が積もっていると、どれだけ雪が融け冠水するか予想がつきません。例年、冠水する箇所はもとより、できる限り排水溝の状況を把握していただき、処置できる個所につきましては除雪の上、排水の確保をしていただけると助かります。

まだまだ、雪に悩まされる日々は続きそうですが、あと一息です、春に向かって頑張りましょう!! (総務副部長 古瀬 浩之)



## 札幌市では「LINE」による情報発信を行っています!!

今年の冬は、「いつ除雪がはいるのかな?」とか「新型コロナウイルスワクチンの接種状況はどうなのかな?」など今すぐ知りたい情報がかなりありました。 すべての皆さまの期待に添える情報とは言えませんが、札幌市で「LINE」による情報発信が行われております。これからも、緊急性のある情報が発信される可能性が十分ありますので興味ある方は、ぜひご登録してみてください。





友達登録される方 はこちらのQRコ ードを読み取って ください